



Liebe Kinder,

bestimmt hast du in der St. Cyriakus Kirche die Herzen von der Decke hängen sehen. Es braucht einen genauen Blick, um sie zu erkennen.

Wir möchten dich nun einladen, dein eigenes Herz zu gestalten.

Lade dir die Vorlage runter und druck es aus. Dann kannst du das Herz kreativ gestalten: malen, schreiben, etwas hineinkleben - da darfst du ganz kreativ sein!

Wenn du fertig bist, schneide es aus. Anschließend darfst du es gerne zur Krippe in die Kirche bringen.

Aus Liebe zu uns Menschen wird Gott Mensch. Das feiern wir an Weihnachten. Legen wir ihm unser Herz an die Krippe.